
 

 

                       

「音」について 

 週に必ず一度は大阪から電話が掛ってくる。掛け手は古い友人で、かつてのクラス

メートである。彼は中年を過ぎた頃からパソコンを習い、覚えて自在に操り、無論携

帯電話を社用、個人用と複数台所有し、IT タブレットもわざわざ大手メーカーの講習

会に参加して、使い方を習得し、フェイスブックを通じて海外にも交信する相手を持

っているらしい。つまり、最先端の情報通信技術の利用者である。しかし、買い替え

たばかりという彼のスマホ（多分）からの声を我が家で受け取るのは十数年を経た設

置電話である。我が家にも携帯が一台あるが、これはもっぱら家内と娘、息子との連

絡用で、私は外出時にも一度も持って出た事がない。大阪の友人だけでなく、私には

他にも数人、ほぼ定期的に電話をくれる友人があり、家内には私の倍くらいの友人・

知人から電話がある。家内と同じ病持ちの人からだったり、かつて住んでいた逗子在

住の知人からで、それが小一時間を超えることも少ない回数ではない。ところが、こ

うした方々からの来信を受ける我が家の受信機の発する「音」は、気落ちさせるよう

な、地虫の鳴き声に密林の野鳥の呼声が混じったような機械音なのだ。しかし、夾雑

音は、思うままに外に出て人に会う、ということの出来難くなった私たちにとっては、

いわば幕政時代の長崎出島のような効用を響かせて 

くれているのである。大阪の友人の持つ携帯のような、 

心地よいメロディーの着信音に変えるには、受信機を 

買い替えなくてはならないのだろうが、耳がこの奇妙 

な音に馴染んでしまっている。 
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特定非営利活動法人 ワーカーズ・コレクティブ 一心 
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＜編集後記＞ 

今回、記念すべき５０号でしたが、

新体制報告号の内容でいっぱいにな

ってしまいましたので、近日中に号外

として記念号を発行したいと考えて

おります。どのような内容になるか、

乞うご期待！！ （T.N.） 

ご利用者 一 心 

 PAＲT 15 

 増永 豪男様より 

 

******  おお知知ららせせ  ******  

訪問介護とケアマネジャー部門で

アンケートを実施しております。い

つもご協力ありがとうございます。 

８月頃には、集計結果をホームペ

ージに掲載予定です。 

 

 

 

 

↑メンバーのご家族がブラジルより送ってくださいました。(^_-) 

 

４年後に期待

しましょう！ 

(;_;)/~~~ 

お疲れ様でし

た。 

FIFA WORLD CUP 2014 BRAZIL 
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 ２０１４年度新体制スタートしました！！ 
 今年度、一心は５名の新理事と 2名の新コーディネーターが誕生しました。新たな仲

間の抱負を特集し、皆様にお届けいたします。 

 

～新しい息吹を受けて！！～ 

 この「ねこの手」をお読みになって戴いている時は、まだ梅雨のさなかでしょうか？ 

この時期の雨水のおかげで田んぼは潤い、必要だとはわかっていても・・・。鬱陶しい季節 

に負けず、皆様には、お体の変調なく過ごされている事と思います。 

 一心は「自分らしく、安心して心豊かに暮らせる地域づくりを目指します。」を基本方針と

して、茅ケ崎で活動の一歩を始めてから、１９年目となります。 

 １９年目の今年度は、新しい理事を５人迎え、その新しい息吹を受けて、来年の２０年の

節目の年に向けて、元気に歩みを進めていきます！！ 

 梅雨の雨の中で輝いて咲いている紫陽花のように、地域の中で皆様の拠り所となり、咲い

ていけるように、メンバー一丸となって頑張って行きます。 

 

＜新理事＞  中野真理子 

 来年２０周年を迎える一心で、設立時からメンバーとして 

参加していましたが、本格的に活動を始めたのはここ数年 

になります。少しずつですが仕事にも慣れ、今回理事会の 

メンバーとしての活動にも加わり、慣れるまでに時間が 

かかりそうです。自分なりに活動して行かれたらと思って 

います。 

＜新理事＞   藤倉和美 

一心に入って早 10 年、のんびり 

活動してきましたが、この度理事と

して運営に関わることになりまし

た。 

諸先輩たちの足をひっぱらないよ

うに頑張ります。 

 

 

    ＜新理事＞  高橋あや子 

この度理事をお受けすることになり

ました。今までのコーディネーターと

は違う業務のため、慣れないですが、

一歩ずつ前に進んでゆきたいと思いま

す。メンバーの皆さんの福祉への思い

をいい形で実現できるように、少しで

も力になれたらと思います。 
 

＜新理事＞   鈴木恵子  

 ご利用者の皆様や一心の皆さんのお陰で５年目を迎え

ることが出来ました。この間、いろいろな事を学ばせてい

ただき、本当にありがとうございました。 

 今度は、理事としての仕事もさせていただくことになり

ました。一つずつ教えていただきながら、日々活動してい

こうと思います。 

＜新理事＞  渡邉美樹 

 ｢障がいや、世代の違いではなく誰もが安心し

てその人らしく暮らせる地域社会をめざす｣とい

う、一心の理念に共感し、入会しました。利用者

様からは、日々多くの事を学ばせて頂き、毎日が

とても新鮮です。心より感謝申し上げます。 

 また、今年度から理事という役に就くことにな

りました。至らぬ点も多く、まだまだ未熟な私で

すが、一心の心強いメンバーからもお知恵を拝借

し、楽しく笑顔で二年間頑張ってまいりたいと思

います。 
 

よ
ろ
し
く 

お
願
い
し
ま
す
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理理事事長長  挨挨拶拶  <<長長谷谷
ながたに

悦悦子子＞＞  

 

茂木恵理 

 今まで約３年半、ヘルパーとして活動してきましたが、 

この度６月からコーディネーターとしての活動もさせて 

頂く事になりました。覚えること等が多く不安もあります 

が、メンバーの皆さんからの温かい励ましに助けられなが 

ら、日々奮闘しています。 

 未熟ですが、利用者様が笑顔になれる様、そして安心し 

て日々を過ごして行ける様、努力していきたいと思ってい 

ます。 

 

  高梨みゆき 

子育てをしながら自分のペースで働ける所があると知人 

から紹介してもらったのがきっかけで、一心に入ってから 

年月が経ちました。まだまだ至らない私ですが、６月から 

コーディネーターをする事になり、心細い感もありますが、

温かく優しい利用者様や、メンバーに支えてもらいながら 

頑張っていきたいと思います。 

 

新新ココーーデディィネネーータターー挨挨拶拶  

 

総会後は腰痛

予防体操で、身

体の凝りをほぐ

しました。!(^^)! 

     
 

 

～役員交代の花束贈呈～ 


